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特集1　KIPのビジネスオーディション
特集2　神奈川県プロ人材活用センター
タイビジネス勉強会／
わたしたちＫＩＰです〈Vol.３〉国際課
経営アドバイザー派遣
CASE STUDY 情熱社長に聞く（川崎信用金庫ご紹介企業）
～バーグ有限会社  石井社長
設備貸与制度／メルマガ登録大募集
９月の巡回あっせん相談／KIP会新規会員募集
ベトナムフェスタin神奈川2017
県制度融資／「神奈川なでしこブランド」募集
創造的新技術研究開発計画認定事業／スキルアップセミナー／
太陽光発電設備等の保守点検
IoTテストベッドによる企業のものづくり支援
KIPインキュベート施設入居募集／KIPイベント情報8月～9月

ネット販売の
プロ、第二創業へ
ダッシュ！

[事業内容]インターネットでの雑貨販売、
　オリジナル商品開発及び販売サイトの運営
[本社所在地]川崎市中原区宮内

表紙の人

バーグ 有限会社

代表取締役 石井 昌広 氏（中）
(p.8-9「情熱社長に聞く」)
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CASE STUDY 情熱社長に聞く

ECサイト興隆期に参入。
OEM生産品に活路
Q　これまでのインターネットショッ
プ事業についてお聞かせください
Ａ　2001年、楽天市場に出店したの
が始まりです。以降、大手ショッピング

インターネット出店を知り尽くした
社長が打ち出す第二創業

職人工房との共同商品開発で海外進出に挑戦

　独自の目線と価値観で国内外の雑貨等を選び抜き、インターネットでの販売を行うバーグ有限会社。ここ5
年間はAmazonマーケットプレイスを主戦場に、Amazonの拡大と共に売り上げを安定させている。設立16
年目を迎えた今、国内の職人たちと手を組んだ、新規事業に踏み出した。職人の発想にはないユーザー目線
での製品企画と販路開拓を手掛ける石井社長に聞いた。（インタビュアー：川崎信用金庫 経営サポートセンター 山田 拓 氏）

Ａ　自社のホームページへリンクが張
れないことや、発行ポイントが自店以
外でも使えるなど制約が多いのがネッ
クです。また、最安値販売、最短配送、
ポイント還元、さらにクーポン発行と
いった消費者にとっては極上のサービ
スが、小売店にとっては苦痛を伴う状

培ったノウハウと経験値、
ネットワーク、そして
ものづくり職人との出会い
Q　モール出店にデメリットはありますか

モール4店舗に出店してきました。創業
から7～8年は単にメーカーや商社か
ら仕入れて販売することの繰り返し。
鉱山から掘り当てたと思った商品も、
販売の独占契約を結ばない限りすぐ
他店が同じ商品を扱い安く販売する。
会社を維持するのがやっとでした。そ
こで、リスクのあるOEM(※)商品の生
産を増やしました。マーケットを独占す
ることで価格の維持や利益の確保が
でき、会社の業績は伸長しました。
※ 企業が委託者のブランドで販売するという
条件で製品を受託生産すること

Q　社長の目利き力を示す商品は？
Ａ　ヒット率は7割以上ですが、特に
アメリカンブランド、マーキュリーの郵
便ポストは11年連続オンライン販売
数第1位、当社だけでも1万台の販売
を超えるベストセラー商品に育てまし
た。当時は「郵便ポストなんて誰が買う
の」と周囲から言われましたが、なぜか
僕には確信めいたものがありました。
なぜなら、ポストは赤いというイメー
ジを払拭したカラフルなカラー展開や
ちょっと大きめな洋館に似合うデザイ
ン、工務店が新築の際に取り付けるポ
ストに比べおしゃれで安価だったから
です。
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CASE STUDY 情熱社長に聞く

●お問い合わせ　川崎信用金庫 経営サポートセンター　TEL 044（220）2456

代表取締役　石井 昌広　川崎市中原区宮内 2-2-20
https://www.berg-kawasaki.com/バーグ有限会社

地域支援機関／川崎信用金庫ご紹介企業

インターネット出店を知り尽くした
社長が打ち出す第二創業

職人工房との共同商品開発で海外進出に挑戦

今こそMade in Japanを
海外へ
Q　石井社長がこの業界にかける情熱
と夢を語ってください
Ａ　コンセプトは「ニッチ＆ノーア
ザー」。職人の技に新たな感性を吹き
込んで、ニッチで他にないものを生み
出す。まだ出せていない技、新

しん

技
わざ

を引き
出すつもりです。日本人に和の商品を
提案するのもひとつですが、日本人以
上に日本の伝統や文化に興味を持って

いる海外の方に向けて、今こそMade 
in Japanを丁寧に伝えていきたいで
す。今回新たにホームページを制作し、
職人工房の写真や制作工程なども詳
細に説明しています。あくまでも主人
公は職人で、彼らの素晴らしい技術と
その背景にある物語に価値を感じてほ
しいです。
　組みたいのは、有名な工房というよ
り、むしろ黒

くろ

衣
こ

になってくれる方。オリ
ジナルの生地で製品を作りたいので、
生地の職人やメーカー、防火や防虫な
ど機能性生地の情報などもお待ちして
います。まだ夢の途中ですが、海外進
出に向けて一緒にチャレンジしません
か！！

バーグ有限会社

況に置かれているのも事実です。
Q　第二創業に取り掛かり、ますます
お忙しそうですね
Ａ　モノを見つけてきて世に出すので
はなく、本当の意味でのオリジナルブラ
ンドや製品を自分で作り、直接販売し

たらどうだろうとイメージした。そした
ら、俄然、やる気が湧いてきたんです！
私は会社員時代から、商品を選び、仕
入れ、売り切るという過酷な世界を生
き抜き、「ユーザーのニーズを捉える
力」を磨いてきました。一方、日夜もの
づくりに励む熟練の職人は、「商品を生
み出す力」をそれこそ何十年も積み上
げてきています。しかし、当然ですが販
売のプロではない。そこで職人さんの
技術とユーザーのニーズの間に私が入
ることで、新しい価値を世の中に提供
できると考えました。
Q　熟練職人と消費者の架け橋、ですね
Ａ　工房をいくつも巡る中で、職人さ
んたちの技術を世に出したい、という
思いがどんどん強まりました。そして
2015年秋、自社工房を開設。場所代、
道具代のコストをかけられないため、
プロの縫製職人で大正や昭和の着物
や帯を使ったリメイクを趣味で制作し
ていた叔母に協力をお願いしたところ
快く引き受けてくれました。
Q　共同開発品は、どのようなものが
ありますか
Ａ　これまでに縫製職人と、国産綿や
徳島しじら織、着物などの古布を使っ
た暖

の

簾
れん

や携帯灰皿、竹細工職人と靴
べら、ウォッチスタンドなどを作りまし
た。現在、金属加工の職人と新たなも
のを作ろうと動いています。

石井社長

9中小企業サポートかながわ　2017-8

https://www.berg-kawasaki.com/

